L'alliance au gouvernement en Équateur prépare de nouveaux amendements à la Constitution



Quito, 9 janvier, (RHC).- Le président équatorien, Rafael Correa, s'est réuni avec les législateurs du Parti Alianza País, au gouvernement, pour préparer un nouveau paquet d'amendements à la Constitution, en vigueur depuis 2008.

Rafael Correa a insisté sur la nécessité que les changements proposés soient analysés et consultés avec la citoyenneté avant d'être soumis à l'approbation du Parlement monocaméral.

Les consultations des propositions commenceront le 15 janvier et s'étendront jusqu'au mois d'avril lorsque le premier débat au Législatif devra avoir lieu.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80917-lalliance-au-gouvernement-en-equateur-prepare-denouveaux-amendements-a-la-constitution$



Radio Habana Cuba